

Síntesis Deportiva

Presencia sanrafaelina en el circuito nacional de tenis de mesa

Este viernes se pondrá en marcha la 1ª fecha del circuito nacional de tenis de mesa en Mendoza con el “Grand Prix de Vendimia”, que tendrá como escenario el estadio “Vicente Polimeni” del departamento de Las Heras

La delegación que representará a la Asociación Sanrafaelina de esta actividad es la siguiente: Valentina Batista en Sub 23 y Mayores, Franco Piruzi en Mayores, Franco Villaruel en Sub 18, Sub 23 y Mayores, Juan Pablo Julián en Sub 18 y 23, Valentín Caballero en Sub 18, Giuliana Peres en Sub 13 y 15, Agustín Quiles en Sub 15 y 18, José Haddad en Sub 13 y 15, Ezequiel Peres en Sub 9 y 11, Agustín Torres en Sub 11 y 13, Gianni Piruzi en Sub 9.

Brisa Ríos continúa entrenando con la Selección Argentina Sub 20

La Selección Argentina Sub 20 de fútbol femenino recorre la recta final de su preparación para el Sudamericano de la categoría, que dará inicio el próximo 4 de marzo en San Juan y San Luis.

Las 26 jugadoras de la categoría se encuentran entrenando bajo las órdenes de Carlos Borrello, en donde se encuentra la arquera sanrafaelina Brisas Ríos que continúa poniéndose a punto para lo que será el torneo.

Respecto a los trabajos, las futbolistas se concentraron en el aspecto físico durante la primera parte del entrenamiento llevado a cabo el miércoles, realizando labores aeróbicas con pelota dominada, mientras que en la jornada del jueves siguieron de la misma manera.

Mendoza, San Juan y Buenos Aires, las sedes para Los Pumas

La Unión Argentina de Rugby anunció que Mendoza será sede del partido entre Argentina y Nueva Zelanda, pero además también oficializó a San Juan y Buenos Aires como las ciudades que albergarán los tres partidos que jugarán Los Pumas en el país por el Personal Rugby Championship.

Los dirigidos por Mario Ledesma recibirán el sábado 15 de agosto a Sudáfrica desde las 16.10, en el estadio Bicentenario de San Juan, luego viajarán a Mendoza para enfrentar a Nueva Zelanda, el sábado 19 de septiembre a las 19.40, en el Malvinas Argentinas y, por último, el José Amalfitani será la sede para el encuentro ante Australia, que indicará el cierre del equipo argentino en el certamen, el sábado 26 de septiembre, también a las 19.40.